



## ENCUENTRO CON SEGOB

# Verde tendrá primicia de reforma electoral

**AUNQUE AÚN NO CONOCE EL TEXTO DE LA INICIATIVA, el partido acordó con la titular de Gobernación que les adelantarán la iniciativa para que pueda definir su postura**

POR ISABEL GONZÁLEZ

lga@glmm.com.mx

Pablo Gómez, presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral se reunirá con representantes del Partido Verde para dárles a conocer los aspectos principales de los cambios constitucionales.

Esto, luego de llegar a un acuerdo con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Ayer, la dirigencia nacional del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y sus coordinadores parlamentarios en el Congreso acudieron a una reunión con la titular de Gobernación.

En dicho encuentro, realizado en las oficinas de Bucareli, se tradujo —a decir de la presidenta del Verde, Karen Castrejón— en el primer contacto formal para hablar de la futura reforma electoral que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum.

Como primer acuerdo del encuentro entre los aliados de la cuarta transformación se estableció la reunión con Pablo Gómez, la cual podría ocurrir la próxima semana.

“Fue un primer encuentro; había habido mucha especulación en las últi-



Foto: Tomada de X @karenecastrejont

El senador Manuel Velasco, con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, y el diputado Carlos Puente, en la reunión de ayer.

mas semanas respecto a muchos puntos de esta comisión. Decir que la plática va a ser con esta comisión que está redactando la reforma en la cual ya se han abierto a foros, a debates, pero que no había habido un llamado con los partidos políticos.

“En este caso, pues es la primera invitación de manera oficial y que de ahí les compartiremos a ustedes, ya que conocemos, ahora sí, los temas y, sobre todo, la redacción (de la propuesta), cuál sería la postura de nosotros como partido”, comentó a la prensa la dirigente del Partido Verde.

Castrejón aseguró que en la reunión de ayer no se tocó ningún tema en particular y que el texto de la reforma aún no se los compartieron.

También resaltó que el senador Manuel Velasco y el diputado Carlos Puente estuvieron presentes en la charla con Rodríguez Velázquez.

“Comentárselos que todavía no existe una redacción, por lo tanto no la conocemos, no nos la compartieron, pero, bueno, fue una buena charla en la que vimos también temas legislativos” indicó Castrejón.

“Conoceremos nosotros

de primera mano los puntos que tratará (la reforma), eso sí fue un tema, que nos la compartirán en cuanto la tengan, y, para nosotros, eso será muy importante, para de ahí poder dar una postura oficial respecto a cada uno de los puntos que va a incluir esa reforma”, puntualizó.